

植草学園 公開講座 2008!!

8/1	肢体不自由の子どもたちへのコミュニケーション支援
8/2~	子育てとユーモア
8/4	焼き物をたのしもう! ー動物の置物や器を作ってみよう!ー
8/6	かわいいロボットやクマを作ろう ~段ボールオブジェの工作・初心者向け~
8/11	ウレタンシートでパペット・人形作り!
8/18	シンポジウム 特別支援学級・通級指導教室の今後の在り方を考える
8/18	保育所・幼稚園での「気になる子」対応ガイド
8/19~	いろいろなコミュニケーションスキルを学ぼう 「お話し相手(傾聴)講座」
8/23~	大人のための音楽塾ーピアノ初心者コースー
8/25	特別シンポジウム 特別支援学校初の学習指導要領改訂・その方向性を考える
8/25.26	おもちゃインストラクター養成講座
8/26	改訂幼稚園教育要領・改訂保育所保育方針のねらい ーこれからの保育の場にもとめられることー
8/25~27	わくわくリトミック・ファーストステップ
8/27	ワークショップ 自然や人とかかわって表現活動を楽しもう!
8/27	保護者支援のためのコミュニケーション・ワーク
8/27	人間関係を考える ーピアサポート入門・ロール・プレイングー
8/27	季節を感じる創作折り紙
8/29	中高英語教科書語彙と大学入試英語問題語彙の実用性について

お問い合わせは公開講座係(総務課)まで
お電話ください。Tel. 043-239-2646



~AO 入学試験2期 エントリー期間~

◎大学 発達教育学部
◎短大 地域介護福祉専攻・児童障害福祉専攻
AO 入学試験 2 期のエントリー期間は **8/18(月)~8/29(金)**です。エントリーは入学試験要項巻末の「AO 入試エントリーシート」を送付するだけ! 書類や受験料は必要ありません。
みなさんのエントリーをお待ちしています!!

♪ 1年生からのメッセージ ♪

みなさん、
こんにちは!!

植草大学は今年開学したばかりというだけあって、とてもキレイです!
授業は「初等国語教育通論」など、その教科のなりたちなど、小学校教諭になったための科目も充実しています。興味深い内容の授業ばかりです。
また、教えてくれる先生も優しい方々が多く、わからなかった点も丁寧に教えてくれます。
バイトの案内もたくさんはらわれているので、「大学に入ったらバイトをしたい!」という方も安心です。
困ったことなどあった場合、先生に相談すれば親身になって対応してくれそうです。

手あそびは、楽しいだけでなく覚えられます。しかもだいたい「楽しい」です。
私はピアノが大好きなので、今奮闘中です。みなさんもピアノが「好き」な人がいると思いますが、さっさと上手くなれます。

学食はどれも美味いですが、雑穀食にも出る野菜のハンバーグ(定食は野菜のみ)のオススメは「おかわり」車と、中華丼です。
みなさんの入学をお待ちしています!!

“卒業生のお話を聞く会”開催



短大の地域介護福祉専攻とキャリア支援室の共催による“卒業生のお話を聞く会”が在学生に向けて6月24日(火)に開催されました。4人の卒業生のパネラーから、就職先をどのようにして選んだかなど、就職活動について参考となるお話や、就職先での近況を聞くことができました。



ボランティア活動報告!

5月12日(月)・6月9日(月)、千葉市花見川区検見川のちどり保育園内子育て支援センター「子育てひろば・ちどり」に行きました。

初めて子育て支援に参加してとても緊張しましたが、良い経験ができました。

保育室に入った時、子どもとお母さんが一緒だったので、その中にどのように入って行けばいいのか迷い、子どもの所に行くことができずにおどどしてしまいました。とにかく近くにいる子どもの所へ行き、おもちゃで遊ぼうと思いました。時間が経つにつれてとても楽しくなり、もっと早く子どもの中に入っていけたら良かったと思いました。

30分の出し物も準備不足や練習不足でスムーズに進めることができず、パネルシアターとディズニー体操の関連をもう少し考えるべきだったと思います。次に行く時は、きちんと準備や練習をしてスムーズに出来るようにしたいです。

子どもたちやお母さんたちが楽しんでいる姿が見られたので、子育て支援に行き行って良かった!と嬉しい気持ちになりました。これからもいろいろなことを経験して、たくさんのお話を吸収していきたいです。
児童障害福祉専攻 2年 徳重 裕子



ミニ授業を行っています!

発達教育学部では、学生の皆さんに早くから「特別支援教育」への関心を持っていただくこと、昼休みの時間(12:45~13:15)を利用してミニ授業を行っています。時間は30分と短いながら、「障害のある子どもと遊び」「子どもとかかわる」等々、各教員が得意なテーマについて、濃い内容のお話をしています。すでに6回行いました。「関係の薄かった障害者の学習ができた」「特別支援教育の現状や子どもの接し方などがわかった」「いろいろな興味深い話が毎週聞けるのでおもしろい」等の感想も頂きました。

参加者の声!

「私は、第2回のミニ授業から参加しました。30分という短い時間の中で、各先生が毎回違う内容で講義をしてくださいます。講義内容は授業では得られないようなとても貴重なお話しばかりです。その現場にいたプロの方々の話し、遊び、知識を毎週吸収し、私自身の成長とも繋がっています。後期もあるので、少しでも関心のある方は参加してみてください!」
(発達教育学部 発達支援教育学科 1年 松下)

植草学園 携帯サイトもあります!!

U-ブロ(植草学園 Blog) → → →
登録してください! o('v')o~♪

